



ARMADA Y PDI SE CONSTITUYERON EN EL SITIO DEL SUCESO.

Perician osamentas humanas halladas en playa de Mutrico

PDI realizó primeras pesquisas en Ancud. Restos serán remitidos a unidad especializada del SML.

A la Unidad de Antropología Forense del Servicio Médico Legal (SML) de Concepción o Santiago serían derivados los restos óseos hallados en las últimas horas en la playa Mutrico de la comuna de Ancud. Una diligencia que está siendo coordinada por el Ministerio Público en espera de identificar a quién pertenecen las osamentas.

Un pescador deportivo que se encontraba en el lugar fue el primero en detectar los huesos sobre la arena. Tras denunciar el hecho, personal de la Capitana de Puerto de Ancud se constituyó en el sitio del suceso, procediendo a resguardar el lugar y notificar los antecedentes, en espera de las pericias especializadas.

Según lo expuesto por el jefe de la unidad naval, el capitán de corbeta Sebastián Gysling, el llamado se recibió alrededor de las 17 horas del martes, ante lo cual se activaron los equipos.

“La patrulla se constituyó en el área, detrás de una planta pesquera, verificando la existencia de huesos correspondientes a un cráneo humano”, sostuvo el oficial, añadiendo que “se nos ordenó asegurar el lugar a la espera de los grupos especializados que arribaron cerca de las 22.30 horas

para efectuar los peritajes y levantamientos”.

Por instrucción de la Fiscalía Local de Ancud, detectives de la Agrupación de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) de Castro concurrieron al sector para efectuar las pesquisas tendientes a establecer el origen y procedencia de los restos.

DILIGENCIAS

Como explicó Carol Sánchez, jefa de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) Castro, a la cual pertenece la unidad especializada, luego del “trabajo criminalístico del sitio del suceso verificaron la existencia de un cráneo humano, siendo un fragmento de hueso de la zona occipital, parietal y frontal con reducción esquelética”.

Asimismo, la oficial informó que “conforme a sus características se estima una data aproximada de 5 a 10 años”, con relación a las osamentas. No obstante, advirtió, “su antigüedad exacta será determinada por análisis del SML”.

Cerca de las 23 horas del martes se procedió al levantamiento de las especies óseas para su remisión al SML de Ancud, en espera de las instrucciones para los estudios forenses respectivos en las unidades especializadas del continente. ☺